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Öffentliche Sitzung des Kreisjugendhilfeausschusses am 06. Juli 2020 
 
 
BESCHLÜSSE UND ZUSAGEN 

 

1. Jugendhilfe und Covid-19 - Pandemie 
   
 Beschluss: 

Entfällt. 

 

Herr Geiger berichtet. 

 

2. Unbegleitete minderjährige ausländische Kinder und Jugendliche (UmA); 
Bericht 2019 und 1. Halbjahr 2020 

   
 Beschluss: 

Entfällt. 

 

Frau Waibel berichtet. 

 

3. Weiterentwicklung des Kinderschutzes in Baden-Württemberg; 
Abschlussbericht der Kommission Kinderschutz 

   
 Beschluss: 

Entfällt. 

 

Herr Geiger berichtet. 

 

4. Finanzcontrolling; 
Entwicklung zu Fallzahlen und Aufwendungen in der Jugendhilfe 
Bericht über die Entwicklung der Kennzahlen 

   
 Beschluss: 

Entfällt. 

 

Frau Lucas berichtet. 

 

5. Verschiedenes - Bekanntgaben - Anträge - Wünsche 
  

5.1. Antrag GRÜNE-Fraktion auf Wiederaufnahme eines "Lokalen Bündnisses 
im Einsatz für Familien und Unternehmen; 
Anfrage Kreisrätin Özdemir 

   
 Kreisrätin Özdemir erinnert daran, dass die GRÜNE-Fraktion im November 

2019 einen Antrag auf Wiederaufnahme eines “Lokalen Bündnisses im Einsatz 
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für Familien und Unternehmen vor Ort” gestellt hat. Über diesen Antrag wurde 
im Ausschuss beraten und die Verwaltung sicherte hierzu eine Auflistung der 
präventiven Maßnahmen für Familien bis Sommer 2020 zu. 

Herr Basel erläutert, dass sich die Fertigstellung der Auflistung aufgrund der 
Covid-19 - Pandemie noch etwas verzögert. Die noch offenen Aufgaben wer-
den nun sukzessive abgearbeitet.  

 

5.2. Seminartag Kreisjugendhilfeausschuss; 
Anfrage Kreisrätin Wehinger, MdL 

   
 Kreisrätin Wehinger, MdL regt an, nach vielen Jahren mit dem Kreisjugendhil-

feausschuss wieder einmal einen Seminartag anzubieten. Dabei könnte man 
bspw. über Ziele und Entwicklungen der nächsten 10 Jahren beraten. 

Der Vorsitzende berichtet, dass diese Veranstaltung bereits im Februar 2020 
stattgefunden hat. Die Idee wird aber gerne in den nächsten Jahren wieder 
aufgegriffen. 

 

5.3. Offene Jugendarbeit; 
Anfrage Herr Zedler 

   
 Herr Zedler fragt an, ob in der nächsten Sitzung des Ausschusses darüber be-

richtet werden könnte, wie die Jugendverbandsarbeit mit der aktuellen Situation 
aufgrund der Covid-19 – Pandemie umgegangen ist und welche Angebote in 
den Sommerferien umgesetzt werden konnten. 

 

5.4. Bundesprogramm "Kita-Einstieg: Brücken bauen in frühe Bildung"; 
Anfrage Herr Zedler 

   
 Herr Zedler fragt, wie der Landkreis das Bundesprogramm "Kita-Einstieg: Brü-

cken bauen in frühe Bildung" bewertet. Wie sehen die Verhandlungen mit den 
Kommunen aus? Wird das Programm weitergeführt? 

Herr Geiger teilt mit, dass diese Thematik in der nächsten Sitzung der AG Ju-
gendhilfeplanung beraten wird. 
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